
Sehr geehrter , 
 
vielen Dank für den Verordnungsentwurf. 
Grundsätzlich teilt der BVDD die Bedenken, dass es seit Änderung der NiSV im Bereich der 
Schulungs- und Zertifizierungsangebote zu „Wildwuchs“ gekommen ist und dass es von 
verschiedenen Bereichen zu Aktivitäten gekommen ist, die die ursprüngliche Intention, 
Patientinnen und Patienten vor den Schäden nicht-ionisierender Strahlung durch 
Laienanwendung zu schützen, zu unterlaufen drohten. 
 
Grundsätzlich geben wir zu Bedenken, dass eine jetzt weitere Bürokratisierung allerdings die 
bislang ohnehin protrahierte Umsetzung der NiSV weiter fördern wird, allerdings sind 
einheitliche Regelungen zur Akkreditierung und Zertifizierung auch für die Mitglieder des 
BVDD´s zielführend. 
Konkrete Änderungsvorschläge unsererseits liegen nicht vor, wir verweisen hier allerdings 
auch auf die Beteiligung der Deutschen Dermatologischen Lasergesellschaft (DDL). 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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